

Lima, 15 de agosto del 2023

A quien corresponda,

Quiero destacar el trabajo de Artisan en nuestra colaboración desde enero de 2023. Artisan Technology ha desempeñado un papel fundamental en el desarrollo de plataformas de registro para nuestras discotecas, incluyendo a marcas como Flamingo, Discofobia, Naintis y Fiesta Maria.

Artisan ha proporcionado soluciones personalizadas que han permitido la generación de entradas con códigos QR para nuestros clientes, lo que ha mejorado significativamente la eficiencia en el control de accesos a nuestros eventos.

Además, el sistema desarrollado por Artisan ha recopilado datos valiosos sobre nuestros asistentes, lo que nos ha permitido generar una base de datos confiable y de esta manera comprender mejor a nuestro mercado y tomar decisiones informadas para futuros eventos.

No quiero dejar de mencionar el sólido soporte que Artisan ha brindado a lo largo de nuestra colaboración. Siempre han estado disponibles para responder nuestras preguntas y realizar actualizaciones de manera eficiente.

Estamos emocionados de continuar nuestra asociación con Artisan y seguir mejorando nuestros servicios gracias a su experiencia y compromiso.

Atentamente,

Karol Moreno Ulloa Gerente de Operaciones

kmoreno@ccb.pe